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Протокол 
отчетно-перевыборного собрания садоводов СНТ «Нива» № 

24 июня 2017 г., 17:00 

Московская область, Раменский р-н, с/п Никоновское, СНТ «Нива» 

Для участия в собрании зарегистрировались 43 человека. Есть кворум, 

собрание правомочно. 

Для ведения собрания и протоколирования хода собрания и принятых 

решений – выбор председателя, секретаря собрания и ответственного за 

подсчет голосов. Предложены кандидатуры: 

 Председатель:    Гнеушев С.Е.. 

 Секретарь:     Кулешова Е.И. 

 Ответственный за подсчет голосов Рытова Т.И. 

Других кандидатур не поступило. 

Результаты голосования по вопросу выбора председателя и секретаря 

собрания: 

«за»   единогласно 

«против»  ноль 

«воздержались» ноль 

Председателем собрания выбран Гнеушев С.Е., секретарем выбрана 

Кулешова Е.И., ответственным за подсчет голосов выбрана Рытова Т.И. 

Предложения повестки дня собрания: 

1. Нерабочая обстановка 

2. Ремонт дороги 1950 метров 

3. Ворота со шлагбаумом на въезде на территорию СНТ 

4. Вырубка опасных деревьев 

5. Сборы платежей 

6. Введение пени за просрочку платежей 

7. Ситуационный план с привязкой к координатам 

8. Снятие срока давности по платежам (3 года и списание долга), 

принятие бессрочного долга 

9. Выбор нового правления 

10. Выбор новой ревизионной комиссии 

11. Отчет ревизионной комиссии 
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Непредвиденные расходы. На что потрачены деньги в этом году. 

Отчет председателя СНТ «Нива» Гнеушева С.Е. о проделанной работе 

30 тыс. рублей – лежачие полицейские 

5 тыс. рублей - ремонт трансформатора 

Вопрос о разбитых дорогах. 

Сделано 600 метров дороги за собранные с каждого участка 5 тыс. рублей. 

Всего у нас дорог примерно 2 км по всем участкам. 

Справка о получении технических условий трансформатора председателем 

получена. 

Вопрос к председателю о ремонте ворот задала Залыгина В.В. 

Ответ председателя: «За 16 тыс. рублей сделана калитка у входа к дому 

сторожа». 

Договор по обслуживанию счетчиков с СУП-04 не заключен (нет продления). 

Вопрос о межевании участков за 2,5 тыс. рублей с участка. 

Предложение сделать ситуационных план в этом году. Цена: 

2,5 тыс. рублей  = 3,4 тыс. с участка с координатами GPS  

1 тыс. рублей 

Вопрос о ремонте внутренних дорог. 

Вопрос об установке автоматических ворот на въезде на участки.  

Вопрос о ремонте общей дороги. 

Были заданы вопросы: 

 о снижении членских взносов (предложили Серебрякова Л.Ф., 

Баранова Н.М.) 

 о снижении заработной платы председателя с 20 тыс. руб.  

до 10 тыс. руб. (предложила Кузнецова Г.А.) 

Присутствующих на собрании садоводов не удовлетворила полученная 

информация. 

Ни по одному вопросу решения принято не было! 

Было принято решение подготовить и провести еще одно общее собрание в 

ближайшие сроки. Информация о проведении следующего собрания членов 

СНТ для принятия решения по озвученным вопросам будет сообщена позже.  
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Протокол составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую 

юридическую силу, которые хранятся у председателя и в правлении. 

Председатель общего собрания    /Гнеушев С.Е./ 

Секретарь    /Кулешова Е.И./ 


